



Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Frau stv. Ortsvorsteherin

Birgit Zehe-Clauß

Antrag

Insektenhotel am Bürgerhaus und anderen Standorten

Das Sterben der Insekten ist als schwerwiegendes Problem bekannt. Sowohl die Biomasse, also die Gesamtzahl der Insekten, als auch die Biodiversität, also die Zahl der Arten, gehen massiv zurück. Das geschieht in vielen Teilen der Erde, auch in Mitteleuropa, auch in der Region, in der wir leben. Diese Entwicklung ist besonders problematisch, weil sie Folgen für weitere Teile der Natur hat. Zum einen dienen Insekten vielen anderen Tiere als Nahrung. Ein Rückgang bei den Insekten gefährdet also andere Arten. Zum anderen ist die Bestäubung von Pflanzen durch Insekten für viele Pflanzen, auch für viele Nutzpflanzen, unverzichtbar.

Deshalb ist es wichtig, Insekten zu schützen, wo immer dies möglich ist. Eine Möglichkeit ist die Einrichtung sogenannter Insektenhotels. Dies ist auch in städtisch geprägten Umgebungen wie im Stadtteil Mainz-Hechtsheim umsetzbar.

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung zu prüfen, ob Insektenhotels zum Beispiel am Bürgerhaus – hier wäre vielleicht auch eine Kooperation mit der Kindertagesstätte denkbar – oder anderen Standorten eingerichtet werden können.

Klaus Euteneuer